
Spendenprogramm „evm Ehrensache“ der Energieversorgung Mittelrhein AG (evm) unterstützt im Jahr 2023 die Schützenvereine 3.000 Euro gehen an Schützenvereine

Bereits seit vielen Jahren unterstützt die evm aus dem Spendenprogramm „evm-Ehrensache“ Vereine und Institutionen aus der Region, welche sich für kulturelle, soziale und gemeinnützige Projekte engagieren.

Über insgesamt 3.000 Euro aus der „evm-Ehrensache“ dürfen sich die fünf Schützenvereine innerhalb der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel freuen. Am Donnerstag, 14. Dezember 2023, übergab Berthold Nick, Leiter der kommunalen Betreuung bei der evm, den Spendenbetrag an die Vertreter der begünstigten Vereine. Jeweils 600 Euro erhält die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Alken 1912 e.V., der St. Sebastianus Schützenverein 1925 e.V. Burgen, die St. Hubertus Schützenbruderschaft 1861 e.V. Kobern und die St. Sebastianus Schützengilde Kattenes e.V.

Mein Vorschlag an die evm, in diesem Jahr die Schützenvereine innerhalb unserer Verbandsgemeinde zu unterstützen beruht darauf, dass diese durch ihre großen Hallen besonders unter den gestiegenen Energiekosten leiden. Mit der Auswahl möchte ich mich zudem für die immer offenen Türen der Schützenvereine bedanken, die ihre Räume für viele Gelegenheiten der Bevölkerung zur Verfügung stellen.

Persönlich, sowie im Namen der begünstigten Schützenvereine, bedanke ich mich nochmals ganz herzlich bei der Energieversorgung Mittelrhein AG (evm) für die Unterstützung ehrenamtlicher Initiativen.

Kathrin Laymann, Bürgermeisterin



Bildunterschrift: Berthold Nick von der evm übergibt den Spendenbetrag gemeinsam mit Bürgermeisterin Kathrin Laymann an die Vertreterinnen und Vertreter der begünstigten Institutionen.

Foto: evm/Peter Seydel